

Highlight Activity

01

Mensponsori 951 anak asuh untuk program CHILD

02

Membangun 669 murid aktif di 10 Sekolah Wahana Harapan (Banten & Nias)

03

Membangun 17 komunitas binaan dari Aceh - Sorong

04

Kolaborasi World Harvest



Kabar baik untuk kita semua, pengembangan komunitas terus berlangsung di 17 komunitas binaan World Harvest dari Aceh - Sorong. Berkat para donatur sebanyak 951 anak asuh dan 669 murid Sekolah Wahana Harapan mendapatkan pendidikan dengan lebih baik melalui program **CHILD**.

- C** : Character Building (Pembinaan Karakter)
- H** : Healthcare Services (Penyuluhan Kesehatan)
- I** : Integrated Education (Pendidikan Terpadu)
- L** : Leadership and Talent Development (Pengembangan Kepemimpinan dan Talenta)
- D** : Development of Family Small Business (Pengembangan UMKM Keluarga)

LOKASI DAMPAK WORLD HARVEST



88 Locations
Distributed Covid-19 AID

5 Locations
National Disaster Relief

17 Locations
Our Adopted Community

10 Schools
In 4 Locations

Sponsor A Child

World Harvest terus berkontribusi untuk membangun generasi emas Indonesia yang berkarakter dan berprestasi melalui setiap layanan kami. Berikut adalah cerita prestasi dan perjuangan anak asuh kami.

Vania Yulianti Saputra

Murid berbakat dari Komunitas Wates, bernama Vania Yulianti Saputra (9 tahun) berhasil memenangkan Olimpiade Olahraga Siswa Nasional (O2SN) juara III antar sekolah pada bulan Juni 2024. Perlombaan ini bertujuan untuk mendorong bakat olahraga di kalangan siswa-siswi, serta memupuk semangat sportifitas dan kerjasama tim. Kegiatan ini juga berfungsi sebagai ajang seleksi untuk menemukan atlet muda berbakat yang bisa mewakili Indonesia di kompetisi Internasional.

Selamat kepada Vania, semoga dapat terus melatih kemampuannya agar dapat memenangkan kejuaraan di tingkat yang lebih tinggi lagi.



Sandy Purba

Sandy Purba merupakan salah satu alumni Sponsor a Child dari komunitas Belimbing. Sandy Purba melanjutkan pendidikannya di Universitas Palangkaraya, dengan mengambil jurusan ekonomi pembangunan dan lulus pada tahun 2024.

Berkat dukungan yang diberikan oleh para donatur, Sandy diterima bekerja sebagai teller di Bank Tabungan Negara (BTN) Karawang. Pencapaian Sandy merupakan salah satu contoh bagaimana dukungan Anda dapat mengubah kehidupan seseorang.

Selamat kepada Sandy karena telah berhasil dalam menyelesaikan pendidikannya dan menjadi berkat bagi sekitar.



Sekolah Wahana Harapan

Pengembangan Sekolah dan Karakter Anak

World Harvest berkomitmen untuk terus mendorong dan mendukung setiap anak agar dapat mengembangkan potensi mereka sepenuhnya. Bulan Juni 2024, World Harvest telah menyelesaikan proses pembangunan Sekolah Wahana Harapan Kedaung tahap pertama berupa penambahan 2 ruang kelas. Semoga dengan penambahan ruang kelas tersebut dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi sekolah dan anak.

Kami juga mendukung kesehatan, pengembangan potensi dan karakter anak dalam setiap kegiatan yang diadakan di Sekolah Wahana Harapan seperti :

- Pemberian Obat Cacing
- Wisata Edukasi
- Pembersihan Tanjung Pasir



Perayaan Kelulusan Wisuda

Perayaan kelulusan merupakan acara yang menggembirakan yang ditunggu oleh kita semua termasuk seluruh siswa-siswi Sekolah Wahana Harapan di akhir tahun ajaran. Pada bulan Juni 2024, sebanyak 657 siswa-siswi telah lulus dari Sekolah Wahana Harapan dan komunitas binaan lainnya.

Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung perjalanan pendidikan mereka. Tanpa dukungan dari para donatur, pencapaian ini mungkin tidak akan terwujud. Selamat melanjutkan ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi ! Semoga seluruh siswa tetap selalu semangat dalam menghidupkan impian !



Pengembangan Sekolah Wahana Harapan

World Harvest berkomitmen untuk terus menginspirasi dan mendukung setiap anak untuk mengembangkan potensi mereka. Pada bulan April 2024, World Harvest Indonesia bekerjasama dengan Wilde Ganzen memulai proses pembangunan ruang kelas tambahan di Sekolah Wahana Harapan Kedaung.

Kami berterima kasih atas dukungan para donatur dan mitra kami karena pembangunan tahap 1 berupa penambahan 2 kelas sudah selesai. Namun, perjalanan kami masih berlanjut. Kami berharap Bapak/Ibu dapat terus berkontribusi dalam pembangunan tahap 2 yang mencakup penambahan 2 kelas, toilet dan tangga.

Bersama mari membuat dampak yang berkelanjutan pada kehidupan dan masa depan anak-anak serta komunitas sekitar.



Pada bulan Juni 2024, World Harvest bekerja sama dengan Ibu Vidya Sari mengadakan penyuluhan microfinance untuk 50 Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Muara Baru, Jakarta Utara. Acara ini bertujuan untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada para pengusaha lokal mengenai pengelolaan keuangan, akses ke layanan keuangan, dan strategi bisnis yang efektif. Dengan adanya penyuluhan microfinance ini diharapkan dari para pelaku UMKM ini dapat meningkatkan pendapatan mereka serta memberi penyuluhan agar menjadi pengusaha yang lebih mandiri.

World Harvest percaya bahwa pemberdayaan ekonomi adalah kunci untuk menciptakan perubahan positif dan berkelanjutan dalam komunitas dan masyarakat sekitar.



Pembangunan komunitas di Papua telah mengubah kehidupan anak dan masyarakat sekitar melalui pendidikan karakter dan pencegahan stunting. Total sudah lebih dari 140 anak yang menerima makan sehat dan vitamin setiap hari nya. Melalui kegiatan ini, kami tidak hanya memberikan pengetahuan tentang kesehatan dan gizi tetapi juga membentuk karakter anak-anak sehingga mereka menjadi agen perubahan positif dalam komunitas mereka.

Bersama-sama, kita merangkul masa depan yang lebih cerah dan lebih sehat untuk generasi mendatang. Terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung pembangunan komunitas di Papua. Semoga dengan adanya kegiatan ini, kita dapat terus memberikan dampak positif yang signifikan bagi kehidupan anak-anak dan komunitas di Papua khususnya di Pulau Hobong dan Timika.



Pemberian Makan Sehat dan Vitamin



Pengadaan Seminar



FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia
Jl. Gunung Rinjani No. 6,
Lippo Karawaci, Tangerang

@worldharvestind
World Harvest Indonesia
0812 1900 9202